

Faschings Zentrum Floridsdorf



Wie auch die letzten beiden Jahre hatten wir unseren **Auftakt** zur Faschingsaison am 11.11.2017 **in der Lugnercity**. Unsere Gardemädchen tanzten begeistert ihren neuen Gardemarsch. Sehr zu unserer Freude sind seit der heurigen Saison auch zwei Burschen bei der Tanzgarde dabei, die die 5 Mädchen tanzkräftig unterstützen.

Im Jänner war es dann endlich soweit. Nach einer Generalprobe Anfang Jänner fanden am 13.1., 14.1., 19.1. und 20.1.2018 **unsere Veranstaltungen** statt. Mit einem 4,5 stündigen Programm haben wir unser Pu-



blikum aus dem Alltag entführt und Ihnen einen lustigen und abwechslungsreichen Abend/Nachmittag bereitet. Tänzerisch zeigte nicht nur die Garde ihr Können. Auch die Herren, die Jugendgruppe und die Dancecompany schwangen ihre Beine. Die Garde eröffnete die Narrensitzung mit ihrem Gardemarsch, was schon richtige Tradition bei uns geworden ist. Die Herren verzauberten das Publikum als Cheerleader und als Pensionisten im Altersheim, wo sie es richtig rocken ließen. Zu guter



Letzt traten sie noch als Roberto Blanco mit „Damen“ Background auf. Die Jugendtruppe zeigte ihren Hip-Hop Tanz mit vielen unterschiedlichen Darbietungen. Die Dancecompany entführte das Publikum nach Irland zu den Kobolden und Elfen, nach Hawaii im Baströckchen und zeigte dann noch wie es bei einer musikalischen Weltreise so zugehen kann.

Auch unsere Sprechnummern waren sehr vielseitig. Einerseits gab es da das emanzipierte Rapunzel, dann das Ehepaar, das sich wegen dem Eierkochen in die Haare bekommen hat und das Ehepaar, das professionelle Beratung in Anspruch genommen hat.

Auch eine Büttensprecherin durfte nicht fehlen und natürlich eine Moderatorin, die elegant und witzig durchs Programm führte.

Unser Highlight ist schon seit einigen Jahren unsere Schlussnummer. Heuer haben wir wieder ein Musical in Kurzfassung auf unsere Bühne gebracht. Da jeder die Lieder von Reinhard Fendrich kennt, wurde auch im Publikum begeistert mitgesungen.



Das Feedback und der Applaus den wir erhalten haben, war für uns doch ein eindeutiges Zeichen, dass wir unser Ziel erreicht haben und eine schwungvolle, abwechslungsreiche Veranstaltung präsentieren konnten, die unser Publikum erfreut und begeistert hat. Doch das war noch nicht das Ende der Saison.

Am 10.02.2018 nahmen wir mit einem Auto, mit der Garde und mit einer Fußtruppe in blau-weißen Clownkostümen am **Umzug in Simmering** teil. Voller Freude haben wir dann erfahren, dass wir den ersten Platz bei den Garden gemacht haben und wir erhielten dafür einen Präsentkorb und einen Pokal.

Als Abschluss der Faschingsaison gab es am Aschermittwoch den gemeinsamen **Heringsschmaus**. Doch das war noch immer nicht Ende in der heurigen Saison ...

... am 10.03.2018 nahmen wir mit dem Gardemarsch, dem Hip-Hop Medley und dem Hawaii Medley am 16. BÖF **Gardetreffen** in Wien-Floridsdorf teil und hatten nicht nur sehr viel Spaß dabei, sondern durften auch ganz viele andere Garden mit ihren Tanzvorführungen bewundern. Es war ein sehr schöner und anregender Nachmittag.

Wir freuen uns schon auf die kommende Saison.

HI HA HO FLORIDO!

Claudia Artner

